

El año pasado recuperaron más de 750.000 kilos de diversos materiales

## Cooperativa Rquer tiene ya licencia para gestionar pilas

ANA I. MOREIRA  
C-LM

El pasado mes la Cooperativa Rquer se ha hecho ya oficialmente gestor de pilas y empezarán a recoger este tipo de material por las empresas que les han demandado el servicio. Además, según explicaba, uno de los integrantes de la cooperativa, Javier Sánchez, también empezarán a trabajar en la recogida de tubos fluorescentes ya que al llevar mercurio como las pilas, van en el mismo paquete.

La cooperativa ha presentado proyectos

relacionados con la recogida de pilas a los que esperan que se les conteste próximamente y de los que dependerá, fundamentalmente el volumen de pilas que podrán recoger.

Por el momento, ya tienen contactos con empresas de Valencia y Bilbao para el desarrollo completo del reciclaje de las pilas.

La Cooperativa Rquer, dedicada a la recogida de material para reciclaje,

consiguió el año pasado recoger más de 750.000 kilos de diversos materiales. Fundamentalmente se dedican a recoger vidrio, papel, ropa y voluminosos, en los que se incluyen muebles y chatarra.

El papel es el material que suma el mayor volumen de todo lo que recogen. Así, de la cantidad total 501.440 kilos correspondieron a cartón y papel en general, según señaló a nuestro semanario

Javier Sánchez, de la citada cooperativa.

El cartón representó 150.354 kilos y el papelote 351.086 kilos. En segundo lugar se encuentra, por volumen de peso, el vidrio, con 155.985 kilos de material recogido, de los que 35.705 kilos provenían de vidrio blanco y 120.280 kilos de vidrio de color.

En ropa recogieron un total de 83.333 kilos y en voluminosos más de 62.000 kilos. También re-



El año pasado recogieron 340 kilos de pilas entregadas por particulares directamente.

cogieron chatarra, unos 23.339 kilos y pilas, 340 kilos, que les han entregado particulares.

La cooperativa Rquer surgió en el año 92 y cubre un radio de seis barrios de Albacete, con una población de unas 30.000 personas. Ya desde un principio empeza-

ron a recoger vidrio, papel, ropa y voluminosos aunque sólo contaban con una furgoneta e A h o r a cuentan con 4 camiones y una furgoneta y trabajan unas 18 personas. La recogida se suele realizar una vez por semana.

Para la recogida de papel cuentan con unos contenedores o cajas de cartón repartidos por diversos establecimientos, oficinas y tiendas, fundamental y pueden ser unos 500 en total.

El año pasado la cooperativa Rquer se ocupó de la recogida selectiva de vidrio en las Ferias de Albacete en la que obtuvieron un total de 20.000 kilos de vidrio. Este año es posible que lo vuelven a realizar.

*Su actividad se centra en la recogida selectiva de vidrio, papel, ropa y muebles en seis barrios de Albacete*

“ ”  
**Algunas empresas ya les han requerido el servicio de recogida de pilas**

“ ”  
**Disponen de 4 camiones y una furgoneta y tienen una plantilla con unos 18 empleados**

REDACCIÓN  
Albacete

La empresa Gestagua, que tiene adjudicado el servicio de limpiezas de la localidad albaceteña de Villarobledo, está ultimando la contratación de dos personas que lleven a cabo las tareas que figuran en la propuesta de ampliación del servicio municipal de recogida de basuras en esta localidad.

Según indicó el jefe de Servicio de Gestagua, "ante el crecimiento de las necesidades del municipio era necesario contratar a un equipo de

## Gestagua aumentará el área de recogida de basuras en Albacete

*Por este motivo está siendo necesario ultimar la contratación de un nuevo equipo de apoyo para trabajar durante el día en Villarobledo*

apoyo que realizaran el trabajo durante el día, puesto que hasta ahora existían tres equipos nocturnos que se iban alternando también durante el día para realizar las tareas de recogida de basuras".

Ya se cuenta con un conductor para el ca-

mión que se encargará de recoger las basuras de diferentes áreas, mientras que la contratación de la segunda persona que formaría este equipo de nueva creación se realizará en breve.

En total componen este servicio de recogida 12 personas. Además, hay

que señalar que la empresa Gestagua presta también otros servicios en 14 municipios de Albacete, como es el de abastecimiento de agua. En Villarobledo, por otro lado, lleva prestando su servicio de recogida de basura desde el año 1993.

Los objetivos que figuraban en la propuesta de ampliación del servicio municipal de recogida de basuras en Villarobledo eran la creación de un equipo de recogida diurna formado por dos personas encargadas de la limpieza de los extrarradios, como la carrete-

## Industria abre otro expediente informativo sobre el vertido de Aceca

REDACCIÓN  
Toledo

A los expedientes abiertos por la Consejería de Medio Ambiente y la Confederación Hidrográfica del Tajo sobre el vertido de 25.000 litros de fuel oil al río Tajo por parte de la central de Aceca, en la localidad de Villaseca de la Sagra, en Toledo, se unirá un tercero de carácter informativo que ha abierto la Consejería de Industria para tratar de esclarecer las causas que lo han provocado y los culpables del mismo, según ha señalado la Consejería de Industria y Trabajo.

Este expediente está siendo elaborado por los servicios técnicos de la Consejería que han visitado las instalaciones de Aceca para detectar la existencia de posibles errores técnicos o humanos en el origen del vertido.

Diez días después del vertido las labores de limpieza del río Tajo, continúan aunque ya se ha logrado eliminar la mayor parte del fuel oil que cayó al río.

El director de proyectos de la empresa especializada en ecología acuática, Limnos, que está realizando el seguimiento del impacto del vertido, José María Villaseca, ha señalado que los efectos de este vertido no se conocerán hasta dentro de un año.

ra de las Mesas, de El Provencio, de Barray, entre otros; de los contenedores existentes se amplía su número en unos 34 más y respecto al vertedero municipal se amplía su tratamiento tanto de basuras como de escombros.

Por otra parte, hay que señalar que el Ayuntamiento de Villarobledo tiene pendiente la solución de la recogida de residuos industriales, tema que venían solucionando las empresas, pero que el crecimiento del polígono está obligando a buscar otro tipo de soluciones diferentes.